



Pièces	3 Pièces
Superficie	109 m²
Référence	83639087
Prix	842 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Dans le secteur recherché de la Basse Californie , à 5minutes à pieds des plages du Palm Beach , agréable 3p dans une résidence de bon standing sécurisée et gardiennée .Agencement idéal , large séjour , cuisine séparée , une chambre principale + chambre invité , 2 salles de douches , nombreux rangements .L'ensembles de pièces ouvrent sur une magnifique terrasse plein sud de 100m² environ bénéficiant d'une magnifique vue mer.Vendu avec un grand garage et une cave .Produit rare sur le marché à visiter sans tarder .

In the sought-after area of Basse Californie, 5 minutes walk from the beaches of Palm Beach, pleasant 3 rooms in a secure and guarded good standard residence.Ideal layout, large living room, separate kitchen, master bedroom + guest bedroom, 2 shower rooms, plenty of storage space.All of the rooms open onto a magnificent south-facing terrace of approximately 100m² enjoying a magnificent sea view.Sold with a large garage and a cellar.Rare product on the market to visit without delay.

ALBERT IMMOBILIER CANNES

5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

